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Contenu : 

La création d’un nouveau système de soins intégrés contrôlé par Swiss Medical Network (SMN), Berne et 
Visana, avec des médecins et patients captifs, constitue un pas vers une privatisation grandissante de notre 
système de santé, faisant éveiller des craintes pour l’hôpital public neuchâtelois, car la démarche vise à terme 
tout l’Arc jurassien, donc le haut du canton. 

Le RHNe serait-il en mesure de survivre à une telle concurrence ? 

Le Conseil d’État peut-il nous renseigner ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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